
Одним из самых обсуждаемых событий конца октября в России стало опу-

бликование Минюстом Концепции реформирования профессиональных юри-

дических услуг. Появление давно ожидаемого документа при всей неодно-

значности реакции на него со стороны юридического сообщества не может 

не радовать — регулятор наконец-то обозначил свое видение будущего юри-

дического рынка. И впереди — публичные дискуссии, борьба точек зрения и 

поиск сбалансированного варианта. На первый взгляд Концепция оправдала 

опасения большинства юридических консультантов — предполагается, что в 

России будет адвокатская монополия. Вместе с тем нельзя не заметить целый 

ряд уступок, на которые должно будет пойти при этом адвокатское сообще-

ство. Судя по тому, кто выбран новым куратором реформы, можно ожидать 

взвешенного решения, и у представителей свободного рынка есть все шансы 

быть услышанными. Пожелаем удачи благому начинанию и будем надеяться, 

что при сохранении всех преимуществ и традиций старой адвокатуры регу-

лирование окажется комфортным для тех, кто зарабатывает этой непростой 

профессией, а самое главное, не пострадают интересы главных потребителей 

юридических услуг, на благо которых и было направлено реформирование, — 

граждан.
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